



2. Internationaler Paraclimbing Event im Kletterzentrum Imst

Am 27. und 28. Juni findet der 2. Internationale Paraclimbing Event im Kletterzentrum Imst statt. In 10 verschiedenen Kategorien werden Kletterer mit körperlichen Einschränkungen insgesamt 6 Routen an 2 Tagen zu bewältigen haben. Geklettert wird Toprope.

Die große Herausforderung bei diesem Bewerb ist der Routenbau. Es gibt sehr viele Faktoren zu berücksichtigen, damit für jeden Kletterer faire Routen, unabhängig von der Art der Behinderung, vorfindet. Selbst die Wahl der Grifffarbe ist für Kletterer mit Sehbeeinträchtigungen entscheidend.

Bis heute haben sich Kletterer aus 10 Staaten angemeldet. Den längsten Anreiseweg wird ein Athlet aus Indien haben. Am Montag, 22. Juni, ist Anmeldeschluss.

Das Programm:

Samstag 27. Juni:

13:30 Uhr: Vorklettern der Routen

14:00 Uhr: Start – 4 Routen muss jeder Athlet klettern

Sonntag: 28. Juni:

09:30 Uhr: Klettern der restlichen 2 Routen

Anschließend Siegerehrung

Helmut Knabl